



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Togo

Question écrite n° 65246

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la situation des Français habitant au Togo. En effet, les péripéties électorales qui ont suivi le décès du président Eyadema viennent de prouver l'état de l'opinion de certains Togolais à l'égard de nos compatriotes vivant depuis plusieurs années dans ce pays. Il est à craindre que les dérives constatées et subies en Côte-d'Ivoire ne finissent par se répéter au Togo, et peut-être dans d'autres pays africains où les ressortissants français sont accusés de soutenir le gouvernants de ces États. Il conviendrait donc de revaloriser l'image de nos compatriotes. Il lui demande donc quelles initiatives il compte prendre en ce domaine, notamment en priorité au Togo.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 65246

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 17 mai 2005, page 4887